

Propone Ana Laura Bernal la creación del Registro Nacional de Pacientes con Diabetes Tipo 1

Se podrá visibilizar el panorama sobre esta enfermedad, toda vez que existe un vacío en el diseño e implementación de políticas públicas para la población que vive con esta condición, asegura la diputada del PT

Nota N°. 2911

Propone Ana Laura Bernal la creación del Registro Nacional de Pacientes con Diabetes Tipo 1

Se podrá visibilizar el panorama sobre esta enfermedad, toda vez que existe un vacío en el diseño e implementación de políticas públicas para la población que vive con esta condición, asegura la diputada del PT

Este padecimiento fue la tercera causa de muerte en México en 2021, después de enfermedades cardiovasculares y Covid-19, indica

Palacio Legislativo, 11-06-2022 (Notilegis).- La diputada federal Ana Laura Bernal Camarena (PT) presentó un punto de acuerdo por el que se exhorta a la Secretaría de Salud, al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), a coordinarse para crear el Registro Nacional de Pacientes con Diabetes Tipo 1.

La legisladora indicó en un comunicado que, a diferencia de la Diabetes Mellitus Tipo 2, que se origina por exceso de peso corporal y la inactividad física, se desconocen las causas que provocan la Tipo 1, por lo que no hay medios para prevenirla y, ante esta situación, es relevante visibilizar el panorama

							7		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:			BOLETINES	0	12/06/2022	LEGISLATIVO
									DOLLTINES	·	,,	

general, toda vez que existe un vacío en el diseño e implementación de políticas públicas para la población que vive con esta condición.

"Aunque existen estudios que demuestran que es hereditario, se podría considerar como una causa, aunque no es la única y hasta la fecha la medicina no ha logrado comprobar con certeza su origen", señaló.

Aseveró que, al no existir un registro oficial, la sociedad civil ha puesto en marcha el Registro Nacional de Pacientes con Diabetes Tipo 1 (RENACED), cuya finalidad es la de concentrar la información sobre los casos que hay en México, así como colaborar de forma válida y confiable en el conocimiento del impacto que tiene la enfermedad.

Derivado de lo anterior, la congresista por el estado de Sonora consideró de suma importancia que el gobierno federal genere las herramientas necesarias que contribuyan a salvaguardar el bienestar de la ciudadanía que sufre esta mortal afección, que fue la tercera causa de muerte en México en 2021, después de los padecimientos cardiovasculares y el Covid-19.



https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/notilegis/propone-ana-laura-bernal-la-creacion-del-registro-nacional-de-pacientes-con-diabetes-tipo-1#gsc.tab=0